

# POLRI

## Polsek Sukadana Sosialisasikan Layanan Pengaduan Cepat Propam Polri, Wujud Transparansi dan Pengawasan Internal Kepolisian

Ciamis - [CIAMIS.POLRI.NET](http://CIAMIS.POLRI.NET)

Dec 31, 2025 - 13:34



Ciamis – Kepolisian Resor Ciamis melalui Polsek Sukadana terus menunjukkan

komitmennya dalam meningkatkan transparansi dan akuntabilitas institusi Polri dengan melaksanakan pemasangan spanduk sosialisasi layanan Pengaduan Cepat melalui Scan QR Barcode Propam Polri di wilayah hukum Polsek Sukadana. Kegiatan ini dilaksanakan di Jalan Raya Sukadana–Salakaria sebagai salah satu jalur utama aktivitas masyarakat, Rabu (31/12/2025).

Pemasangan spanduk sosialisasi tersebut dilaksanakan sekitar pukul 10.00 WIB hingga selesai oleh Kanit Propam Polsek Sukadana Aiptu M. Yusup Toziri. Spanduk yang terpasang berisi informasi layanan pengaduan cepat berbasis QR barcode yang dapat dimanfaatkan masyarakat untuk melaporkan anggota kepolisian yang diduga melakukan pelanggaran disiplin maupun kode etik. Langkah ini merupakan tindak lanjut dari instruksi langsung Kadiv Propam Polri sebagai bagian dari upaya peningkatan sistem pengawasan internal yang lebih transparan, cepat, efisien, dan mudah diakses oleh masyarakat.

Melalui layanan ini, masyarakat cukup melakukan pemindaian QR barcode untuk menyampaikan pengaduan secara langsung, sehingga proses pelaporan menjadi lebih sederhana dan responsif. Kehadiran inovasi pengawasan ini diharapkan mampu memperkuat kepercayaan publik terhadap Polri, khususnya dalam penegakan disiplin dan profesionalisme anggota di lapangan.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Sukadana Polres Ciamis IPTU Dayat Hidayat, S.IP., menyampaikan bahwa pemasangan spanduk sosialisasi QR barcode Propam Polri merupakan bentuk keterbukaan Polri kepada masyarakat. Polri memberikan ruang seluas-luasnya bagi masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam pengawasan kinerja anggota kepolisian demi terwujudnya institusi Polri yang bersih, berintegritas, dan dipercaya publik.

Masyarakat Sukadana menyambut positif pemasangan spanduk sosialisasi layanan pengaduan cepat tersebut. Warga menilai langkah Polri ini sebagai bentuk keseriusan dalam memperbaiki kualitas pelayanan dan memberikan jaminan bahwa setiap perilaku anggota kepolisian tetap berada dalam koridor disiplin dan etika. Kemudahan pelaporan melalui QR barcode dinilai sangat membantu masyarakat apabila menemukan dugaan pelanggaran di lapangan.

Selama kegiatan pemasangan spanduk sosialisasi berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Polsek Sukadana berkomitmen untuk terus mendukung program-program peningkatan profesionalisme dan pengawasan internal Polri guna mewujudkan pelayanan kepolisian yang semakin humanis dan dipercaya masyarakat di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar